

WEST LIFE

令和7年10月23日(木)

校長の目



今朝の気温は11°C。秋が深まっています。

昨日、駅伝の選手発表があり、男子2チーム、女子1チームが走ることになりました。今日の練習は、走りながらタスキを渡すことです。ぐしゃぐしゃにして渡すと、もらった方はほどくのが大変ですし、それでスピードが落ちては本末転倒です。また、走っている間にタスキが落ちてこないように端をランニングパンツに挟むことも慣れないといけません。本番は、来週の月曜日です。ベストを尽くしてほしいです。



1年生が家庭科で調理実習を行っていました。作っていたのは、豚肉の生姜焼きです。小学校では、ご飯とみそ汁、そして卵料理まで学びます。中学校では、主菜として肉料理と魚料理が加わります。



ショウガをすって調味料と合わせてつけ汁をつくり、豚肉はちゃんと筋切りをして縮まないように下ごしらえします。付け合わせの千キャベツも用意しました。フライパンで肉を焼き始めると、香ばしいにおいが教室だけでなく廊下まで漂ってきます。まだ1時間目なのに、もうお腹がすいてきました。

50周年記念式典では、映像で大井西中の歴史を振り返ります。2時間目は、体育館が空いていたので機器のリハーサルを行いました。PCもプロジェクターも音声も滞りなく動作確認ができました。映像の内容は、まだお伝えすることはできませんが、それはもう素晴らしい出来栄えです。早く皆さんに見ていただきたいです。お楽しみに。



午後は、花いっぱい運動コンクールの審査会でした。4名の審査員が来校されました。先日、有志の生徒たち、保護者の皆様、PTA役員の皆様、地域の皆様、そして教職員、多くの方々の手によって整備した花壇を見ていただきました。秋の柔らかな日差しを



浴びて、花たちはキラキラしていました。審査では、花壇の規模、レイアウト、日頃の管理、協働の状況などを総合的に見ていただきます。さて、今年の結果はいかに。